



Con el objetivo de mantener la calidad de los servicios hospitalarios y fortalecer la atención a los pacientes, esta semana se desarrolló la semana Mundial de la Seguridad del Paciente, una actividad promovida por el Ministerio de salud pública.

Para el efecto, el Instituto de Neurociencias y los Hospitales Alfredo Paulson, Roberto Gilbert y Luis Vernaza realizaron diversas actividades vinculadas con la seguridad del paciente, entre ellas charlas con temas de seguridad del usuario, dirigidos a todos los colaboradores; charlas de prevención e información y trámites administrativos, relacionado con el departamento de Trabajo Social, exposiciones, iluminación de fachadas de color naranja como signo de respeto y gratitud al personal sanitario, entre otras.

Desde el 14 hasta el 20 de septiembre del 2020 se conmemora en todo el país la Semana de la Seguridad del Paciente, la cual tiene como finalidad despertar una mayor conciencia y participación de la sociedad en temas de salud.